

MEDIENMITTEILUNG 30. Oktober 2024

Grosses Interesse am Bevölkerungstag für Morschach-Stoos

Der Bevölkerungstag Morschach-Stoos, der am vergangenen Sonntag bei schönem Herbstwetter stattfand, war ein voller Erfolg. Zahlreiche Einheimische nutzten die Gelegenheit, an unterhaltsamen Aktivitäten teilzunehmen und den Tag in geselliger Atmosphäre zu geniessen.

Ein Dankeschön an die Bevölkerung

Die Veranstaltung bot ein abwechslungsreiches Programm für Jung und Alt, vom Armbrustschiessen über die Fahrt auf den Fronalpstock bis zum gemütlichen Mittagessen in familiärer Atmosphäre im Restaurant Balmberg. Der vor 4 Jahren eingeführte Bevölkerungstag will seitens Tourismus- und Freizeitkommission sowie Gemeinde explizit ein Dankeschön sein an die Einheimischen. Sie tragen wesentlich zur Attraktivität unserer Region bei.

Positive Resonanz aus der Bevölkerung

Die Teilnehmenden zeigten sich angetan von den vom Activeteam angebotenen Aktivitäten und der Möglichkeit, persönlich mit Verantwortlichen für Betriebe und Tourismus ins Gespräch zu kommen. Der Bevölkerungstag förderte den Austausch zwischen den Einwohnerinnen und Einwohnern sowie den lokalen Tourismusbetrieben und stärkte so das Gemeinschaftsgefühl in der Gemeinde.

Die Organisator:innen des Bevölkerungstags Morschach-Stoos bedanken sich herzlich bei allen Teilnehmenden sowie bei den Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen dieses besonderen Tages beigetragen haben.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Silvan Kälin, Präsident Stoos-Muotatal Tourismus GmbH

Telefon: +41 (0)78 797 80 92

Simona Barmettler, Geschäftsleiterin Stoos-Muotatal Tourismus GmbH

Telefon: +41 (0)41 818 08 07

E-Mail: simona.barmettler@stoos-muotatal.ch

Pressebilder

Bildlegenden:

Bild 1 Bevölkerungstag Morschach-Stoos